



Mientras pasaban el día en el Parque Quauhtémoc de Toluca, niños, niñas y adolescentes plasmaron sus opiniones y sentimientos sobre su entorno

Niñas, niños y jóvenes son escuchados por el IEEM

El instituto electoral estatal instaló en la alameda central de Toluca una casilla para llevar a cabo la **Consulta Infantil y Juvenil 2024** que organiza el INE a nivel nacional

ÓSCAR HERNÁNDEZ

En la ludoteca del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) se instaló una casilla para llevar a cabo una actividad que pretende acercar niñas, niños y adolescentes a los procesos demo cráticos, quienes podrán vivir un encuentro con la democracia, al participar en la Consulta Infantil y Juvenil (CLI) 2024 del Instituto Nacional Electoral (INE).

El objetivo esgenerar no solo una experiencia divertida, sino también una oportunidad de expresión de ideas, sentimientos y preocupaciones para las infiancias y adolescentes, contribuyendo con ello a la creación de políticas públicas orientadas a la atención de sus necesidades que les beneficien directamente. Para involucrarlos en la vida democrática de la entidad, la consulta está diseñada para cuatrogrupos de edad: infancias de 3 a 5 años, niñas y niños de 6 a 9 años, adolescentes de 10 a 13 años, así como para jóvenes de 14 a 17 años.

Cada participante cuenta con su propia boleta, que incluye preguntas según su edad; mient nas que las casillas cuentan con boletas digitales de participación en las que podrán seleccionary anotar sus preferencias libremente. El tiempo de llenado de cada boleta es de aproximadamente 10 minutos.

Ejemplos de las preguntas que responderán los participantes son: ¿qué propones para que tu escuela sea segura?; ¿qué sugieres para cuidar el medio ambiente?; ¿qué pro-

Podrán participar durante noviembre

■ La casilla para la Consulta Infantil y Juvenil permante en el IEEM se encuentra ubicada en la Ludoteca del Centro de Formación y Documentación Electoral (CFDE), en Av. Paseo Tollocan 1208, Santa Ana Tilapaltitlán, a un costado del edificio central. Las y los interesados pueden acudir acompañados por un adulto, de lunes a viernes, en un horario de 9:00 a 17:00 horas, hasta el próximo 30 de noviembre del 2024. ● pones para que niñas, niños y adolescentes eviten fumar o consumir alcohol u otras drogas? o ¿qué propones hacer cuando alguien se engancha con los videojuegoso las redes sociales?

Las y los participantes más pequeños recibirán ayuda para entender las preguntas y responderlas; mientras que los grupos a partir de los 6 años, quienes ya están familiarizados con dispositivos móviles y tabletas disfrutarán de una experiencia interactiva.

Para conocer más detalles, como otros puntos de participación, las personas interesadas pueden acudir a la sede del INE más cercana, o consultar el listado de la ubicación de casillas en https://ine.mx/consulta-infanti-y-juvenil-2024/. •



IEEM invita a participar en la Consulta Infantil y Juvenil 2024

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) instaló una casilla donde niñas, niños y adolescentes (NNA), podrán vivir un encuentro con la democracia, al participar en la Consulta Infantil y Juvenil (CIJ) 2024 del Instituto Nacional Electoral (INE).

Con esta participación se busca generar no solo una experiencia divertida, sino también una oportunidad para que NNA expresen sus ideas, sentimientos y preocupaciones, lo que contribuye a la creación de políticas públicas orientadas a la atención de sus necesidades que les beneficien directamente. Además de



involucrarles en la vida político - democrática de la entidad y el país.

La casilla para la CIJ en el IEEM se encuentra ubicada en la Ludoteca del Centro de Formación y Documentación Electoral (CFDE), en Av. Paseo Tollocan 1208, Santa Ana Tlapaltitlán, a un costado del edificio central; las y los interesados pueden acudir acompañados por un adulto, de lunes a viernes, en un horario de 9:00 a 17:00 horas, hasta el próximo 30 de noviembre.

La consulta está diseñada en cuatro grupos de edad: para infancias de 3 a 5 años; así como niñas, niños y adolescentes de 6 a 9 años, de 10 a 13 años, y para jóvenes de 14 a 17 años. Cada uno cuenta con su propia boleta, que incluye preguntas adaptadas a su etapa de vida. En la casilla se cuenta con boletas digitales de participación en las que NNA podrán seleccionar y anotar sus preferencias libremente.

El tiempo de llenado de cada boleta es de aproximadamente 10 minutos, dependiendo de sus edades. Las y los participantes más pequeños recibirán ayuda para entender las preguntas y responderlas; los grupos de 6 a



los 17 años, que ya están familiarizados con dispositivos móviles y tabletas disfrutarán de una experiencia interactiva.

Entre las preguntas que responderán, dependiendo de su rango de edad, se encuentran: ¿Qué propones para que tu escuela sea segura?; ¿Qué sugieres para cuidar el medio ambiente?; ¿Qué propones para que niñas, niños y adolescentes eviten fumar o consumir alcohol u otras drogas?; ¿Qué propones hacer cuando alguien se engancha con los videojuegos o las redes socia-

Para conocer más detalles, como otros puntos de participación, las personas interesadas pueden acudir a la sede del INE más cercana, o consultar el listado de la ubicación de casillas en https://ine.mx/consulta-infantil-y-juvenil-2024/. También es posible participar en línea, en el enlace: https://consultainfantilyjuvenil-participacion.ine.mx.